

大夢 (だいむ)

よ野原西中学校 学校通信 第10号

令和4年7月28日(金)

文責 校長 梶原 満

TEL 62-3103



始業式 (オンライン)



学校生活の様子

(1月)



書き初め大会 リモート授業参観



3学期スタート・始業式

気持ちを新たに、それぞれの目標に向かって

保護者の皆さま、地域の皆さま、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、先日の始業式は急きょリモートでの実施となりましたが、各教室から生徒たちは真剣な様子で参加していました。学校長式辞では、「健康に気をつけながら、西中の誇りの土台づくりと、自ら考えて行動することの大切さ」などについて私から話をしました。学校教育目標の「大きな夢を持ち、日々成長する生徒」に向かって前進してほしいと思います。また、代表の生徒たちの話も立派でした。それぞれの引き締まった表情に、力強い決意を感じました。令和4年、全校生徒198名の飛躍を期待します。

3学期始業式「生徒代表の話」より

齊藤 航希さん (3年代表)

いよいよ3学期が始まりました。僕たち3年生がこの西中で過ごすのも、残りわずかです。約40日の日々も、あっという間に終わってしまいそうで、卒業や高校入試を控え、さみしさや不安、高校生活への期待など様々な思いで過ごす日々になると思います。そんな中、僕たち3年生は高校進学に向け2学期から少しずつ準備を進めてきました。私立や前期の人は、冬休みも登校し面接練習や書類の準備をし、いよいよ入試本番を迎えようとしています。後期の人たちも入試までのカウントダウンはすごいスピードで進んでいますが、授業や家庭学習を大切にしながら補習に参加したり、Chromebookを使って学習する量も増えています。

少しずつ卒業という言葉が頭をよぎることも増えてきましたが、振り返ってみると中学校の3年間はあっという間でした。コロナの影響も大きいですが、毎日の何気ない日々が本当に楽しく、行事に向かって取り組む日々も充実していて、一日一日が過ぎていくスピードに気持ちが追いつかないくらい充実した中学校生活でした。修学旅行や学園祭も予定変更はあったものの実施できて良かったです。残りの日々もコロナの影響は心配ですが、一日一日を大切に過ごしていきたいです。卒業や入試が近づいてはいますが、まだ中学校生活が終わったわけではありません。3年生として後輩たちに何ができるか考え、頑張ってきた合唱を後輩に聴いてもらったり、入試に向かって頑張る姿から後輩に何かを伝えられたりしたら良いなと思います。そして、今まで共に協力し支え合ってきた仲間たちと過ごす日々も残りわずかとなってきたので、メリハリをつけ、みんなで頑張ろうという空気を大切にしながら、最後まで努力していきたいです。

校長室レポート

40年前の航空写真

校長室の壁に掲示されている写真のひとつに、1982年（昭和57年）に撮影された貴重な写真があります。右の写真ですが、現在の四方津・牧野地区です。当時はまだ西中の校舎はなく、今の四方津共同調理場（あおぞら）の場所に、旧巖中学校がありました。時代の移ろいを感じる一枚です。



各教室の様子

それぞれの教室や学級旗に、それぞれの思いが...

各教室の様子や学級旗などを紹介します。温かい雰囲気の教室で生徒は伸び伸びと生活しています。



<1年A組>



<1年B組>



<あすなろ・ふれあい(1年)>



<2年A組>



<2年B組>



<あすなろ・ふれあい(2年)>



<3年A組>



<3年B組>



<玄関フロア>

令和4年度生徒会役員決定

来年度の西中の“顔”（敬称略）

2学期の終業式後に認証式を行いました。全員、やる気十分です。活躍を大いに期待します。

会長 石原小百合（現2年） <新生徒会長からの意気込み> ↓

来年度の生徒会は、他学年との交流を深め、活気のある西中になるよう活動していきたいと思っています。個性あふれる9人で西中のために全力を尽くします。ご協力をよろしくお願いいたします。

副会長 高橋 巧海（現2年） 久島あずさ（現2年） 宇津木さら（現1年）

事務局員 青木 大志（現2年） 佐藤 はる（現2年） 小島 紗良（現2年）

天野 麟（現1年） 花園 実夏（現1年）

授業参観(1・2年生)

1月21日(金) 別教室からリモートにて参観

今年度2回目の開催。感染対策をとる中で参観いただきました。ありがとうございました。